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毎日、琵琶湖で

泳いでから出勤

しています

大津と中日ドラゴン

ば、そしてFlをこよ

な<愛する44歳 で

す!PttAも なかなが
いいもんですよ!

4姉妹と猫2匹 (メ

4様でドタバタ過

させていただきます。
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子どもたちが
笑つていると、地
域も元気になる!

をモットーにがん

年に数回ですが、

ソフトボールの試

合に出ています。

体を動かすのは

楽しいです!

Hirai Yuki

って聞くだlfで怖くなるわぁ。それにさぁ、

7′ |き っきιl宮って って、一体何をやってるかわからな一い‖」
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みなさんこんにちは大津市 PT∧ 連合会会長の後藤祐紀です。この 2年はコロナ感染拡大で

校園の行事や PT∧ 活動も大変ご苦労されていることとお察しいたします。

もなかなかいいもんですよ一
そんな皆さんの声に僕がしつかり

お答えしてまいりま―す。  Ⅲ
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大津市本丸町650 大津市生涯学習センター内 丁el・ Fax 511 6215
Mai :otsupta@ex bw dream Jp

「、
え～、

._こんな時でも…やはり

△
ム

〈
ロ漣

紀
ＰＴ
祐

肺

藤

大

後

所

人

行

行

「
　

発

発

ゴトー会長



蟷瑕茫已舅餡
出    朦颯閂
私たち大津市PTA連合会は大津市内の学校園のPTAと交流の場をもうけ、それぞれの抱える1悩みや

問題を分かち合い、共に者え、サポートし含う場でもあります !

「皆さんの声を聞かせてくださ―いJ

皆さんから頂いた声を、こういつた会議に出席 し、意見を届けたりしています。

公共施設マネジメン 諏 タツZ

大津市少年センター

通活|=

耐ハ言平議
涯学習推進会議役員

国スポ大津市準備委員会委員

大津市青少年育成市民会議委員

わがまちづ<り市民運動推進会議

PTA保護者を代表.して
この様な会議に出席し

皆.さ んの声を届けています

夜の会議に

出られるこか

思ってるの??

執行部メンバーで分担して

出席してιl春すので、 皆さ春に

、出席していただく必要|きあιlきせん。
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たくさん会議に

墨
出なきゃいけないの??

大変― JJJ

当初は仕方な<弓 き受|すた幼稚園の PttA会長職。その後小学校の会長を経て気がついたら、当連合会の会長に

なっていました。

活動を通じて普通に生活していれば出会うことのない様々な方と出会い、いろいろな考え方al■収することで、

私自身成長する機会を得ることができたと思つています。まさに出会いは「宝」です。P丁∧は子ども達を守る「世

界最高のボランテイア」です。と同時に、保護者や先生たちの学びの場でもあります。
きつと「新しい出会い」や 「新たな発見」そして「自己成長」を感じられると思います。
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数々のイベントを通じて、市内の他の校園の子ども達との交流も深めてきました

映画「ちはやふる」でも有名
なかるたの聖地近江神宮勧
学館で、130名 の参加者を
集め、本格的なかるた大会
を開催しました。「パーン!」 、
「パーン|」 いたるところで本し
を取ろ音が響き渡りました。
▼かるた大会

「自
分
た
ち
の
住
お
太
津
市
こ
滋
賀
県
が
誇
る
琵
書
湖
に

を
感
じ
て
も
ら
う
た
め
の
三
大
企
画
」

▼三井寺

国宝三井寺で、大津市全

体から1,976署 の参加
者を集め、紅葉最盛期 こ

開催した肝試し大会。有
志のお父さん。お母さんが本気で?おバケに大変身 lI

「ギャー‥」:音 闇の三井寺に子ども達の悲鳴が響きわた
りました。めっちゃ、、こわつっっ

▲びわこクルーズ船 リオグラン

大津港とびわこ大橋港から
乗船 100組の親子を乗せて
「沖島へ出発 ||」 船から見え
る雄大なびわこ。そして、湖
岸の景色に癒されました !|

去年、今年 |よ イベントが中止
になり胸を痛めております。コ
ロナがあちついたら子ども達
が思いっきり楽しめろ企画を、
お父さんあ母さん方には子育
てに関する講演会なども計画
してまいりたいと
思つています。

驚毎難‐篠旗赫 1鶴

「他にもこんなイベントを開催しました r」

。「徊けでやイレイ!蠅量驀い×2Ψスで―珀鵡拶ズ薇鍮≪蝙楊☆機      v
2018ク リスマスリ 幼稚園親子対象に「おかしの家づくり」を楽しみました。たのし～ おいし～
饉艦颯 澳 祠 勒 輻 膊コミ量進む― シ肘骰鰊鰈 蝙 機 講師 :入江富美子先生

〈中学生の保護者対象〉思春期の子ども達とどう接すれば良いか?共に育ち合う。心を軽<するコツ
など教えて頂きました。

・ 雖蜀颯鰺≫吻驀 卜やな繭など
5年前の映画会「かいけつゾロリ」には 2公演とも満員!計 1,000名の親子に楽しんでもらえました一‖
〈幼稚園・小学校親子対象〉
。○茫鰹聰⑮颯蝙藤楊戌隋源ズは蝙眈餃賤茫 。・

▼近江神宮

国宝三井寺で紅葉最盛期に開
肝試し大会

路



大津市 PTA連合会総会書面議決に
ご協力ありがとうございました !

2021年度大津市 PTA連合会総会議決結果

(評議委員数 312名 )

辞議 案 賛 成 反 対

第 1詈議案 312 0

第 2号議案 311 1

第 3号議案 311 1

第 4詈議案 312 0

全ての議案について過半数の賛成をもって可決されました。 子ともとともに   【l・I進言栗題】
学び、成長する

=0よ
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PTA活 動を

推進します。

孵

それぞれ所属の小中学校幼稚園の

PT∧ が集まつて 「大津市 PTA連合会」が

できました。県を通じ、日本全国 PTAと
つながつています。「日本 PttA全国協議会」は、

∃ロナ対策など緊急事態時や、自然災害時の支援

をしたり。叉、メディアによる行きすぎた報道に

よって、傷つ<子ども達を守るなどの

働きかけも行つています。

我々も、そんな日Pの一員でもあります。

饉ロロ鰈
大津市PTA連合会は、子どもたちに関わろ様々な会議 |こ 出席し意見することで、子どもたち |こ とつてのより艮

い環境作りを図るととも|こ 、子どもたち・保護者様にとつて「楽し<」「ためになる」企画を催しております。

今回のひびきあいでは、そうした大津市PttA連合会の活動内容を「見やす<」「わかりやす<」 お伝えしたい |

という想いなら、従来のひびきあいとは異なろイメーブにりニューアルしました。

現在コロナ禍にあつて、多<の活動が制約されるなか、PttAに携わろ万々ことつては何をするにしても困難を

伴う状況下にあります。しかし、今はPttAの デフォル ト(既定のものや慣習)を見直す機会と捉え、PttAを楽し<
リメイクする姿勢で運営してい<ことで、新たな、PttAの形が生まれるのでは、と期待しております。

大津市PTA連合会としては、今後も各校園保護者の方々|こ寄り添いながら、「子どもたちの笑顔のために」弓き

続き尽力してまいりますので、ご協力のほどよろし<お願いします。

大津市PTA連含会とは、

市内のPTAが連携、協力

し、活動の推進、強イヒを図

ることを目的 こ、29幼稚

園、32小学校、17中学校

のPttAで組織しています。

情報交換、研修会の開

催、広報活動等に取り組

んでいます。

募集しますo

んからつのりたぃと思います。

~じ

改めてご案内しま―す !

なが一<愛されるキャラクターを楽
しみにしてぃます。


